

○緊急事態宣言延長を受けて

9月12日(日)から9月30日(木)延長されました。2学期における学校行事は現時点で次のようになっています。

全校	芸術鑑賞会	9月30日(木)	→ 中止
1年生	動物ふれあい教室	9月9日(木)	→ 中止
1・2年生	校外学習	9月28日(火)	→ 12月2日(木)
4年生	福祉実践教室	9月16日(木)	→ 調整中
5年生	野外活動	9月17日(金)	→ 10月26日(火)
5年生	出前授業	9月15日(水)	→ 中止

できるだけ実施するように検討をしてみました。関係各所の都合等もあり、やむを得ず中止や、長期の延期となりました。どうかご理解をいただきますようお願いいたします。

また、6年生の修学旅行につきましては、実施3週間前には判断をしたいと考えておりましたが、緊急事態宣言の延長により判断が難しくなりました。予定通り解除されれば、10/8(金)10/9(土)での実施を考えておりますが、最終的な決定は9/28(火)頃になると予想しています。保護者の皆様には準備等でご負担をおかけしますがどうかよろしくようお願いいたします。尚、緊急事態宣言がさらに延長された場合は、11/19(金)11/20(土)を予定しています。

○朝礼から

今週の朝礼は養護教諭の加藤明菜先生がお話をしました。「備えあれば憂いなし」というテーマで、災害に遭って避難場所で生活することになった際の新聞紙の活用法についてのお話でした。スリッパ、手提げ袋、小物入れ、といった日用品から、骨折をした際の添え木等、様々な物が紹介されました。いろいろなアイデアを知っておくことで、いざというときに新たな知恵が働くかもしれませんね。ちなみに小物入れの作り方を知りたくてネットで調べましたら、様々な形の入れ物の作り方が紹介されていました。興味のある方は一度見てください。驚きますよ。

知恵も
備えておこう！



十東小キャラクター
東武将

来週の予定

※変更となる場合もあります。

月	日	曜	時間	校内行事
9	20	月		敬老の日
	21	火	14:55	一斉下校【9/24(金)まで】
	23	木		秋分の日

ホームページ更新しました！

- 5年 習字「秋風」
- 1年体育 ダンス
- 3年図工くぎうちトントン
- 2学期学級委員任命式・養教講話
- タブレット校内研修
- 第1回選挙活動説明会を行いました。



冬野菜を育てる準備をしています

子どもたちの活動の様子は、本校ホームページをご覧ください。

十四山東部小学校

検索

または

